



Les fumeurs font encore leur loi !

Rubrique : actualités - Date : mardi 12 octobre 2004

France Soir qui affirme que « Les fumeurs font encore leur loi » a fait un test : fumer le cigare dans les transports en commun. Le journaliste qui allume d'abord son cigare dans un train de banlieue, juste sous le panneau « interdit de fumer », se voit interpellé par une étudiante qui lui rappelle l'interdiction, puis devant son incompréhension feinte, elle insiste « mais non ce n'est pas possible vous ne pouvez pas fumer ici ». Il décide alors de réitérer l'opération dans un autre wagon « dans le petit carré » situé devant les portes d'entrée, là « indifférence générale ». Gare Montparnasse le journaliste qui sort du train en fumant, puis demande un plan à l'agent d'accueil, observe « personne ne semble troublé par mon cigare » et « l'agent ne pipe mot ». Un peu plus loin dans le métro, il croise des agents RATP qui n'ont « toujours pas de réaction ». Arrivé sur le quai de la ligne 4, il assure « avec mon cigare je fais presque couleur locale au vu du nombre important de fumeurs que je croise ». A Auber, toujours cigare à la bouche, il demande à un homme qui fume une cigarette s'il a « conscience de braver la loi » et l'autre de lui répondre « Comme toi, je le sais, mais quand je croise les contrôleurs je l'éteins » puis « avec un sourire complice » il ajoute « et je la rallume après ».